

## 林業経営を学びながら地域貢献

年が明け、5期生も卒業が近づいてきました。この時期の授業はインターンシップが中心のため、町内で学生を見かける機会が少なくなってきたかもしれません。インターンシップの間は、1年間学んだことの総仕上げとして、学生が事業の計画・見積を行い、その事業を自ら実施する実践を行います。今年度は日南邑のキャンプ場の改良のために、不要な樹木の伐採撤去を行います。伐採木は薪や炭焼きなどに利用し、資源は無駄なく使うようにしています。

作業は1月と3月に合計6日間行う予定です。コテージやフェンスの近くで作業を行うため、学生はヒヤヒヤしながらも慎重に作業に当たっています。伐採や重機による丸太の移動だけではなく、薪炭材の生産や枝条の片付けなど、様々な作業を行います。学生同士で話し合いながら、どのように割り振れば効率的に作業できるか工夫しながら実践を行っています。

働き始めると仕事の効率を求められるため、大いに失敗と改善を繰り返して、成長してくれるとうれしいです。



伐倒作業



集材作業

【林業アカデミーHPアドレス】 <https://nichinan-ipc.or.jp/forestry/>

問 にちなん中国山地林業アカデミー TEL 84-00070

## 日野高ニュース



### つながりコンサート♪

今年で7回目となる日野高校音楽科主催の行事「日野のまちつながりコンサート」を、12月9日に日野町文化センターで開催しました。

生徒と地域の方々と一緒に歌を歌うこの会は、コンサートの2時間前にワークショップ（練習会）を開きます。今年は「赤鼻のトナカイ」や「ジングルベル」などのクリスマスソングと讃美歌「きよしこの夜」に取り組み、讃美歌は混声4部合唱でアカペラに挑戦しました。短い練習時間でしたが、コンサートでは素敵な歌声がホールに響き渡り、客席からたくさんの拍手をいただきました。

コロナ禍では、歌うことはおろか、集うことすらできない時期がありました。この先も平穏な世の中で、歌い続けられることを願っています。ご参加いただきましたみなさん、誠にありがとうございました♪



### 福祉餅つき



アグリ系列2年生が、赤十字奉仕団と社会福祉協議会の方と一緒に、黒坂周辺の高齢者へ配る餅つきを行いました。臼と杵で餅つきをする班、できたての餅を並べる班、最後に机にきれいに並べる班に分かれ、皆で協力して作業しました。できた餅は、244戸のお宅へ配ったそうです。みなさんにおいしく食べていただけるように心を込めて作りました。最後には、餅つきをしてくれたお礼にと、生徒も餅をいただきました。寒い中お疲れ様でした。

